



## La Complutense conmemora el 150 aniversario de Marie Curie con una exposición sobre su vida

**Madrid, 13 de febrero de 2017.** El rector **Carlos Andradás** inaugurará mañana, **martes 14 de febrero, a las 11:00 h, en la Facultad de Ciencias Físicas**, la exposición ***Maria Sklodowska Curie, una polaca en París***. La muestra, que coincide con el 150 aniversario del nacimiento de Marie Curie, permanecerá en el centro hasta el 9 de marzo y desde allí se trasladará a la Facultad de Ciencias Químicas.

Esta exposición se centra en la vida de la científica polaco-francesa pionera en múltiples logros: en doctorarse en Ciencias Físicas, en ser profesora universitaria, en ser académica, en ser la primera mujer que obtuvo el Premio Nobel y la primera persona que lo consiguió en dos ocasiones (Física en 1903 y Química en 1911), en ser investida doctora *honoris causa* por numerosas universidades...

El planteamiento de la muestra invita a enfocar la mirada en la persona más que en el personaje, destacando aspectos como su sentido del compromiso y la solidaridad, ampliamente demostrados en la I Guerra Mundial. Articulado en cinco secciones y 20 paneles, el recorrido expositivo abarca toda su trayectoria vital, incluyendo los tres viajes que realizó a España; en el primero de ellos, que tuvo lugar en 1919, Marie Curie presentó sus descubrimientos en el I Congreso Internacional de Medicina, celebrado en Madrid gracias al impulso del catedrático de la Universidad Complutense (entonces Central) Celedonio Calatayud.

Con ***Maria Sklodowska Curie, una polaca en París***, la Complutense celebra en 150 aniversario de Marie Curie y conmemora el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia.

NOTA DE PRENSA